

Wer sind die wahren Helden?

Von Yuuka_Ayana

Kapitel 1:

Wer sind die wahren Helden?

Der Politiker der verkündet dass es bald mehr Geld für Rentner gibt?

Diejenigen die Banken vor dem Bankrott retten den sie selber herbeigeführt haben?

Die Richter die den Vater verurteilen der seine Kinder auf dem Gewissen hat?

Diejenigen die sich im Internet anbieten jemanden ein Alibi zu geben obwohl sie keins haben?

Es sind alles Menschen. Menschen, die durch Reden und Intelligenz nach oben gekommen sind. Sie haben Schwächen ausgenutzt oder eine Marktlücke um ins Geschäft zu kommen. Es geht ihnen darum wie viel sie verdienen nicht wie es den anderen geht.

Mehr Rente? Hört sich ja gut an aber auf lange Sicht wird es trotzdem weniger. Es gibt zu wenige Kinder. Sollen wir mehr bekommen. Alle regen sich über Jugendliche auf die Kinder bekommen. Was tut ihr um das abzulenken was unvermeidbar ist?

Wir sind so gut wie tot.

Nicht nur dadurch. Klimawandel.

Knut.

Flocke.

Eisbären werden dadurch sterben.

Vorteil: Wir haben hier bald ein Klima wie in Italien. Es wollen doch sowieso alle keine Kälte. Nicht der Umweltminister noch die Frau von neben an.

Es mahnen alle: mehr Biotreibstoff, mehr alternative Energie, weniger Strom- und Wasserverbrauch.

Es ist zu spät. Der Mensch verzichtet nicht mir nichts dir nichts auf alles was er so dringend braucht. Niemand. Ich auch nicht. Es ist zu spät.

Wer sind die Helden?

Politiker?

Bankenchefs?

Computerhersteller?

Schriftsteller?

Bauern?

Baggerfahrer?

Kindergärtner?

Die alte Frau von gegenüber ,die einen immer aufnimmt und mit dem lebt was sie noch hat. Krebs. Sie hat es überlebt. Sie ist dünn. Sie ist alt. Ihr bleibt nicht viel Zeit.

Wie ist es wenn sie weg ist? Leer. Sie ist nur ein winziger Mensch in dieser Masse die hier leben aber ist um einiges wertvoller als derjenige der uns nur sagt wir sollen dies

und das machen und sich Schwarzgeld nach Liechtenstein schaffen lässt.

Wir Menschen sind schlecht.

Wäre es besser wenn wir alle sterben würden?

Wir vernichten Leben. Nicht nur unser eigenes. Die gesamte Welt. Was würden andere Menschen in anderen Universen sagen, wenn sie uns sehen würden?

Dummköpfe. Wir können nicht das schätzen was wir haben. Der Mensch tötet alles was ihm lieb und teuer ist.

Jeder.

Du.

Ich.

Sie.

Er.

Wer sind die Helden?